

Crónica del 40 aniversario de Fuerza Nueva.

21/05/2006.

En un abarrotado Palacio de Congresos Municipal, en Ifema, se celebró esta mañana, 21/06/2006 el XL Aniversario de la fundación de Fuerza Nueva, y se homenajeó a su fundador, Blas Piñar.

El programa de actos, comenzó con una Santa Misa de Acción de Gracias por estos cuarenta años del movimiento impulsado por don Blas. La Sta. Misa, celebrada por don Luis Joaquín Gómez-Jouber, en otro tiempo, delegado en las Islas Canaria de Fuerza Joven, rama juvenil de FN, concelebrada por nueve sacerdotes más, tuvo la participación de una magnífica agrupación coral. Presidida por una hermosa imagen de la Virgen de España, que se encuentra en la sede de Fuerza Nueva Editorial, alcanzó gran momento emotivo, cuando una vez finalizada, los presentes, dedicaron a la Madre, un "Salve Regina".

Tras un breve receso, el acto, fue, llevado de la mano de Luis Fernández-Villamea, en su tiempo director de la revista Fuerza Nueva, presentando a los distintos invitados al acto, para, finalmente, cerrarlo don Blas Piñar, con un vibrante discurso, dividido en tres partes, en los que diseccionó, lo que han sido estos cuarenta años en la vida de España.

Finalizado el acto, presidido por la Bandera Nacional, flanqueada por dos enseñas de Fuerza Nueva, se pasó a uno de los hoteles próximos, donde, en sus salones, se dio una comida de Hermandad.

Desde hace más de un mes, "las invitaciones", (cada uno se pagaba lo suyo, que esto no era una comida de un partido del sistema, que siempre tiran de los impuestos), con lo que muchos de los asistentes al acto, almorzaron en las proximidades, para, posteriormente, acudir a las intervenciones, que se produjeron a los postres.

Entre los oradores, destacamos a un gran amigo de esta web, don Héctor Maccione, delegado de Fuerza Nueva en la Argentina, desde hace más de treinta años y amigo personal del fundador de Fuerza Nueva.

Con las palabras de don Blas Piñar, bien entrada la tarde, se dio por cerrado el acto, y la jornada, cargada de emociones, y recuerdos, pero también de esperanza, ya que la inmensa mayoría de los allí presentes, por nuestra edad, estamos obligados a recoger el testigo de don Blas y su mensaje, y seguro que lo haremos.

¡ Viva Cristo Rey !

¡ Arriba por siempre España Católica !